

Mogarraz



Son histoire est écrite après la séparation du comté de Miranda del Castañar. La Ville de Mogarraz, l'un des rares quartiers juifs convertis au christianisme, fut déclaré bien d'intérêt culturel avec rang d'ensemble historique en 1986 de par sa structure urbanistique typique médiévale, avec des rues étroites et à tracé régulier.

Une ville qui regarde vers le passé en faisant face au présent grâce à l'agriculture écologique et un tourisme rural et culturel.

Bien d'intérêt culturel

9 351